
平成３１年３月８日現在

【傍聴用】

発言月日 順序

1 小笠原 良 子

2 中 嶋 秀 一

3 中 尾 利 香

4 櫻 田 百合子

5 氣 田 量 子

6 山 田 洋 子

7 戸 来 伝

8 斉 藤 重 美

9 久 慈 年 和

10 今 泉 信 明

11 堰野端 展 雄

12 山 端 博

３月12日(火) 13 畑 山 親 弘

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

３月８日(金）

３月11日(月）
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通告
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議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ５
一問
一答 小笠原　良　子 1. 教育行政について (1) 小中学校の給食費の無償化について

(2) 学校教育における地産地消の取り組みについて

2. 就学援助制度につい (1) 新入学児童生徒学用品費等の支給額について

て

3. 文化財行政について (1) 学芸員の職員の適正配置について

(2) 歴史研究者の養成について

２ ３
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 選挙について (1) 立候補するにあたり、ポスターの掲示、選挙公報への

政策の提示、選挙カーの使用を義務化する考えは。

2. 観光行政について (1) 　　　橋周辺に国立公園の入り口とわかる標示物を設

置する考えは。

(2) 観光業者が携帯型翻訳機を導入する費用を市で助成す

る考えは。

(3) 観光コースについて旅行会社と協議しているのか。

(4) 観光用パンフレットは何カ国語に対応しているのか。

(5) 観光振興のため十和田湖・奥入瀬渓流の世界自然遺産

への登録を目指す考えは。

３ ４
一問
一答 中　尾　利　香 1. 乳がん検診について (1) 過去５年間の受診率について

(2) 受診率向上のための取り組みについて

(3) 検診受診者の要精検率について

(4) 要精検者で再検査をしない方への対応について

2. 特別支援教育につい (1) 特別支援教育支援員の配置状況について

て (2) 小中学校が教育的配慮を必要としていると捉えた児童

生徒の人数について

(3) 特別支援教育支援員の配置人数の方針について

3. 学校教育への外部人 (1) 現在の活用状況について

材の活用について (2) 今後の方針について

4. 市民文化センターの (1) 改修や機器の更新時期について

整備について (2) 改修に際しての利用者の意見の取り入れ方について

４ ７
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 骨髄ドナーへの支援 (1) 入院、通院等の助成の導入について

について

2. 幼児の発達支援事業 (1) 現在の状況について

について (2) 今後の取り組みについて

3. 日本郵便との包括連 (1) 締結に至った市長の思いについて

携協定等について (2) 締結内容について

平成３１年第１回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表
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５ ８
一問
一答 氣　田　量　子 1. 観光行政について (1) 女性をターゲットにした観光振興について

2. 一般行政について (1) 持続可能な開発目標（SDGｓ）の推進について

3. 教育行政について (1) 廃校の利活用の推進について

4. 空き家対策について (1) 今後の危険な空き家対策について

5. 投票率について (1) 投票率アップに向けた取り組みについて

６ １
一問
一答 山　田　洋　子 1. 十和田湖温泉郷内の (1) 旧白滝旅館及び周辺の空き家を除却し、再開発すること

活性化について について

(2) 公衆用トイレの整備について

2. 民泊について (1) 事業者の誘致について

3. 教育行政について (1) 小中学校の放課後等の教室を市民が利用することについ

て

７ ２１
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 焼山地区の活性化に (1) スキー場の麓を整備し利便性を高めることについて

ついて

2. 農業行政の推進につ (1) 多面的機能支払交付金について

いて

3. スポーツ施設の充実 (1) 相撲場跡地にドームを設置し多目的に使用することにつ

について いて

８ ９
一問
一答 斉　藤　重　美 1. 景観対策について (1) 河川沿いの雑木を町内会等と協働で伐採することについ

て

2. 交通安全対策につい (1) 田園型事故防止のため、交差点に視野対策ポールを設置

て することについて

3. 農業行政について (1) 酒米の生産奨励について

4. 下水道事業の整備に (1) 進捗状況について

ついて (2) 今後の計画について

９ １０
一問
一答 久　慈　年　和 1. 農林行政について (1) 鳥獣被害対策について

(2) ＴＰＰ及び日欧ＥＰＡが当市の農林水産業に与える影響

について

2. 民生行政について (1) 三本木霊園への合葬墓の建設について

3. 水道事業について (1) 水道水の水源地の保護対策について

１０ ２
一問
一答 今　泉　信　明 1. 中央病院について (1) 救急患者の受け入れ件数の過去５年間の推移は。

(2) 周辺町村からの受け入れがふえることの経営に対する影

響は。

2. 野生イノシシへの (1) 当市における野生イノシシの目撃及び生息の情報は。

豚コレラ対策につ (2) 今後の対策について

いて

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１１ １２
一問
一答 堰野端　展　雄 1. 働き方改革について (1) 市役所の取り組み状況について

2. 児童虐待防止対策に (1) 千葉県野田市の事案をどのように捉えているか。

ついて (2) 当市の現状と今後の取り組みについて

3. 教育相談事業につい (1) 特別な配慮を要する児童生徒をどのように把握している

て か。

(2) 不登校の現状について

１２ ６
一問
一答 山　端　　　博 1. 病院事業について (1) 新改革プランが策定され中間年度となるが実績と見込み

は。

(2) 地域包括ケア病棟のこれまでの患者数と必要性について

１３ １８
一問
一答 畑　山　親　弘 1. 十和田市ＤＭＯとそ (1) オールラウンドの観光物産推進事業体と理解してよろし

の関連について いか。

(2) バスターミナルの位置づけと商業施設の配置の有無につ

いて

(3) 道の駅の活用について

2. 自治体新電力につい (1) 地域エネルギー事業案件形成促進支援事業の調査研究に

て ついて

(2) 地域資源の有効活用について

3. 本市農業の展望につ (1) 農林業センサスに見る本市農業の傾向と実態について

いて (2) 農村部における人口動態について

(3) 豊かな農村づくりは可能か。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


